

日雇労働者の切実な

行政要求実現に協力を

# 釜ヶ崎の飢えを大阪府庁前に 仕事よせハシスト決行中

わたし達は、釜ヶ崎の日雇労働者で組織していの釜ヶ崎日雇労働組合の組合員です。釜ヶ崎といつのは西成区の北東部、国鉄新今宮駅の南にあり、行政や新聞、テレビなどは、あいしん地区」と呼んでいます。わたしたちは、本日七月七日から八日までの三日間、仕事がなーーとによつて、三食を一食に減らし、あるいは青カンを強いらえてける仲間達の飢えを代表して、大阪府庁前・大阪城遊歩道において、ハシストを行なっています。

なぜ、府庁前でハシストを行なうのか、それは釜ヶ崎の幾千幾百の仲間の飢えについて、大阪府、とりわけ労働部の行政無策に責任の一端があると考えてゐるからです。

釜ヶ崎に仕事がなく、また、仕事がなくなることもあらかじめ知つていながら放置しているのが大阪府・労働部です。

私達は、突然、ハンストの拳に出たわけではありません。去る六月一日日、岸知事宛に次の様な要求を出しています。

工、釜ヶ崎労働者の就労対策を行なえ。

(A)、年度末から梅雨明けまでのアフレ対策を行なえ。

(B)、アイリン職安は仕事紹介を行なえ。

(C)、西成労働福祉センター、紹介窓口を拡大し、特別就労対策事業の紹介を行なえ。

(E)、府、市、民生局は国にモ働きかけ、季節的アブレ、野宿者層に対する臨時的生活保護手段を出せ。

II、「障害者」高令者に仕事と生活を保障し、

(A)、軽作業紹介窓口をつくり、軽作業を紹介せよ。

(B)、府、市、民生局は自立可能な高令者、「障害者」の単身者住宅を建設せよ。

高令労働者、「障害」労働者の居宅保護の拡大、その他生活援助対策を行なえ。

III、日雇健康保険制度廃止反対

(A)、全求人業者の日雇健保加入を促進せよ。

(B)、業者の圧倒的未加入状態の現実にかんかみ、日雇雇用保険有

資格リ日健有資格の規制制度をゆれ、  
Ⅳ、反差別対策

野宿者暴行事件・富永病院の日雇労働者見殺し事件等に鑑み左記の対策を行なえ。

(イ)、府、市の広報紙を使って日雇労働者の現状、差別を生みたす構造について広報を行なえ。

(ロ)、警察による不当な野宿者の調査をやめさせ、福祉行政による巡回相談を行なえ。

わたくし達は、これらの諸要求が切実なものであることを示すため、金ヶ崎内の公園で「仕事よーせ、決起集会」をもち、翌日には約七、五キロ、金ヶ崎から府庁まで「モを行ないました。

しかるに、大阪府の担当部局は、交渉はもちうん、説明すら応じようとはしません。そこで、私達は、飲食店つきつけることによつて、要求の実現をせまつていふのです。

皆さんの理解と協力を!

金ヶ崎日雇労働組合

西成区共立新屋二丁目二三三

電話  
632-4273